
Mamá que acude a la farmacia solicitando un 
PRODUCTO PARA LAS MEJILLAS DE SU HIJO DE 1 AÑO 
que presentan enrojecimiento, eczema y principio de  
excoriaciones por rascado

¿Es la 1ª vez que le pasa?

SI

Le apareció hace 
unos 3 días, le he 
puesto una crema 
hidratante para la 
irritación pero no  
le mejora

¿Tiene enrojecimiento en alguna 
otra zona del cuerpo?

¿Hay antecedentes en la familia 
de asma o rinitis?

CONSEJO: por lo que me está comentando 
esas lesiones de las mejillas tienen un carácter 
atópico que necesitan ser tratadas por un 
MÉDICO ESPECIALISTA en DERMATOLOGIA. 
Es una patología inflamatoria de la piel que 
cursa con mucho picor, enrojecimiento, 
sequedad y descamación. Necesita un 
tratamiento médico para curar esas lesiones 
que podrían llegar a sobreinfectarse.

En el tronco. Siempre lo 
tiene rojito, le pongo 
leche corporal pero no 
desaparece. He cambiado 
varias veces de marca.

Yo tengo rinitis 
alérgica y mi hijo 
mayor tiene asma

CONSEJO FARMACÉUTICO:
En esta patología de la piel, es importante que utilice un tratamiento 
completo de gel limpiador que no reseque como el GEL DE BAÑO 
LETIAT4 y de la LECHE CORPORAL LETIAT4 que le van a aportar a 
la piel los lípidos que necesita. Le van a calmar el picor y así  
evitaremos la sobreinfección de las lesiones por el rascado. 
Para la piel del rostro, le recomendamos la CREMA FACIAL LETIAT4 
que además contiene activos que la protegen frente a las 
agresiones externas. 
Después del baño, séquelo sin frotar, a toquecitos. Use ropa de 
algodón para el bebé y lávela sin lejía o suavizante.

SI

CASO PRÁCTICO: POSIBLES LESIONES ATÓPICAS CON DERIVACIÓN AL MÉDICO



       ¿Es para ti?

     ¿Te lo ha recomendado el 
dermatólogo?

Tengo como unos eczemas 
en el cuello y en la flexura  
de los codos

¿Tienes mucho picor y empeora 
por la noche?

CONSEJO: te recomiendo que utilices  
el GEL DE BAÑO LETIAT4 y que te  
apliques un emoliente como el LETIAT4 
LECHE CORPORAL que te restaure la 
barrera cutánea. En el tratamiento de la 
dermatitis atópica es muy importante 
mantener una hidratación correcta de la 
piel para controlar el picor, la inflamación 
y la infección.

CONSEJO FARMACÉUTICO:
Para el picor y la sequedad severa localizada,  aplícate, LETIAT4 
INTENSIVE varias veces al día y notarás un gran alivio del picor y la 
irritación, aparte lleva prebióticos para evitar la sobreinfección de la 
piel por rascado y repara de manera intensiva.
Sólo quiero recordarte que en época de sol, playa y piscina es 
importante que utilices multiprotectores de alta protección 
específicos para piel atópica y que te aclarares bien la piel tras los 
baños, pues el cloro y la sal te pueden irritar más la piel.

Paciente de 30 años acude a la farmacia solicitando un 
GEL DE DUCHA PARA PIELES ATÓPICAS

SI

SI

SI Me pica  más 
por la noche

CASO PRÁCTICO: FASE DE MANTENIMIENTO EN PACIENTE YA DIAGNOSTICADO


